

2024年「向陽高等学校創立百周年」へ向けて

僕たちは、県ベスト8以上を目指して日々練習を行っています。今年の高総体に向けても必死で頑張っています。百周年へ向けて、全国大会出場を目指して頑張る部にしたいと思います。

バスケットボール部男子主将 森 佳亮



私達女子テニス部のモットーは「チャラさと厳しさ」です。楽しむ時は全力で楽しんで、集中するときは集中して真剣に何事にも全力で取り組みます。人数が少ない分大変な事は沢山ありますが、それ以上に楽しい事、達成感が味わえます。百周年へ向けても、テニス部の「チャラさと厳しさ」のモットーで何事にも全力で笑って泣いて喜んで、悔しんで楽しくテニスをしていきたいと思っています。

テニス部女子主将 野口 愛華



男子バドミントン部の目標は県ベスト8に入る事です。土日も休まず練習しています。百周年へ向けて、県ベスト4以上を目標に頑張っていきます。また、部員をもっと増やして楽しい部活にしたいと思います。

バドミントン部男子主将 山中 尚哉

創立95周年の歴史に誇りを持ってチャレンジしよう。



向陽剣道部は、「明るく・楽しく・元気よく」をモットーに日々稽古に励んでいます。多くの先生方からご指導を頂いており、その期待に応えられるように少ない人数ですが一生懸命頑張っています。また、皆元気よく個性豊かです。剣道を通じて礼儀作法を学べ、人間として成長できる魅力的な部活です。百周年へ向けて、沢山の人間に入部してもらいたいです。そして、胸を張れる結果が出せるように頑張ります。

剣道部主将 山口 光子



私達女子バドミントン部は、一人一人個性豊かで明るいです。少ない人数でも皆で協力しながら頑張っておます。今は試合で結果を出せていませんが、高総体ではベスト8を目指して日々練習しています。百周年へ向けて、部員が増えたら嬉しいです。人数に関係なく仲良く活動し、つらいことがあっても協力して乗り越えていけるよう頑張ります。

バドミントン部女子主将 濱田 莉央



全校一丸となって応援
しましょう。



第2応援歌 「勝利は高し」

作詞：小森 きみこ

作曲：石隈 京子

- 1 橘香る 学舎に 集う乙女の 意気高く
鍛えあげたる この腕 示せ向陽・・・向陽・・・向陽
- 2 三城が丘に 聳え立つ 平和の塔のかの如く
勝利は高し 我が選手 ふるえ向陽・・・向陽・・・向陽
- 3 伝統輝く 我が選手 若き血潮は 火ともえて
向かうところは 無人境 ふるえ向陽・・・向陽・・・向陽

※第1応援歌の作詞者、作曲者も同じ